



PT: no es el momento de una reforma

Para Reginaldo Sandoval, coordinador de los diputados del Partido del Trabajo, no se necesita una reforma electoral en este momento.

En conferencia, señaló que la Cuarta Transformación ya controla los tres poderes del Estado.

“Si nosotros estamos ahorita en el poder, tenemos el Ejecutivo, tenemos el Legislativo y ganamos, por la vía de la elección, el Poder Judicial, ¿habrá necesidad de una reforma?”, señaló.

Nadie, dijo, puede engañarse sobre que las reformas constitucionales dependen de los votos del PT y el Partido Verde.

— Ivonne Melgar

PRIMERA | PÁGINA 6

PIDE ESPERAR INICIATIVA

No es tiempo de reformas electorales: PT

EL DIPUTADO REGINALDO SANDOVAL aseveró que la viabilidad de la propuesta depende de su partido y el Verde



POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Al cuestionar la falta de propuestas y de incidencia de la oposición, el líder del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, sostuvo que en este momento nadie puede engañarse ni dejar de reconocer que la viabilidad de las reformas constitucionales depende de las definiciones que tomen su partido y el Verde.

“Voy a hacer un poco de aritmética. Aver, somos 500 diputados en esta Cámara y para hacer una reforma constitucional se requieren 335 legisladores. ¿Cuántos tiene Morena? 253. ¿Faltan o no faltan? Faltan. Si se suma el Verde, no da. Si se suma el PT, no da. Necesitamos sumarnos todos para que dé 335. Esa es la aritmética, ¿o no?”, expuso el petista.

En conferencia de prensa, el diputado Sandoval dijo que sólo opinarán cuando conozcan la iniciativa y que, si bien como partido “muy 4T”, están dispuestos a respaldar cambios en favor de la democracia, “México lo que requiere ahorita es unidad porque está frente a los movimientos tectónicos geopolíticos del mundo”.

Cuestionado respecto a la importancia de la reforma electoral, el diputado

Sandoval respondió: “Dijo el filósofo michoacano, muy popular y muy querido, ‘pero qué necesidad’. ¡Qué necesidad!”.

Una vez que el parlamentario insistió en la relevancia de la unidad frente a la coyuntura internacional, se le preguntó si atender las presiones estadounidenses tenía mayor prioridad que cambiar las reglas de la competencia electoral. Esto respondió:

“Si nosotros estamos ahorita en el poder, tenemos el Poder Ejecutivo, tenemos el Poder Legislativo, ganamos, por la vía de la elección, el Poder Judicial, ¿habrá necesidad de una reforma? ¿No es mejor estar en la discusión del fenómeno que estoy planteando, para ver qué vamos a hacer si algo ocurre? ¿No vimos ya lo que pasó en Venezuela? Ahí van por el petróleo, todo lo demás es rollo y ruido”.

Se le inquirió enseguida si por lo tanto la reforma electoral se convertía en una distracción.

“Como que estamos distraídos, se están distrajendo. Con estas reglas le ganamos a la derecha”, sostuvo en referencia al actual marco jurídico electoral.

Sin embargo, el coordinador de la bancada del PT en San Lázaro enfatizó que no sabían nada del eventual contenido

de una reforma electoral por lo que hasta ahora todo era especulación. “Nosotros estamos aquí esperando que aparezca la reforma; no hay hasta ahora reforma política, no conocemos, sólo hay opiniones, entiendo que se está construyendo”.

Ironizó el líder petista que, así como está dispuesto a darle un curso de introducción de economía política a la oposición para que comprendan el tema de la deuda, en el caso de la reforma electoral haría “un poco de aritmética”. Y enseguida se refirió a los números que se requieren para cambiar la Constitución en esa materia.

“Los de la oposición necesitan avisarse, necesitan levantarse porque no traen propuestas, no traen ideas, no traen nada; a tal grado es eso que, en términos de reformas constitucionales, de repente depende de lo que resuelva la 4T y en la 4T depende de lo que resuelva el PT y el Verde. También hay que decirlo con toda claridad. Lo saben. Todo el mundo lo sabe, y el que quiera engañarse, pues, que se engañe solo, pero así está de clarito”, sostuvo el petista.

A la pregunta de por qué no fueron convocados a la reunión que la tarde de ayer sostuvieron los coordinadores de Morena



en el Congreso en Palacio Nacional, para conocer el contenido de una futura iniciativa de reforma electoral, el petista reviró:

“Por qué no los invita-

ron? No podemos responder nosotros. Tienen que decir allá. Nosotros no, porque no podemos saber, no podemos adivinar”.



Méjico ahorita requiere unidad, porque está frente a los movimientos tectónicos geopolíticos del mundo.

REGINALDO SANDOVAL
DIPUTADO DEL PT

253
DIPUTADOS

tiene Morena. Requiere 335 para la reforma.

